

## PARTENARIAT



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, jeudi 18 mai 2021

### La FFTT s'associe à Ping Sans Frontières

La Fédération Française de Tennis de Table est heureuse d'annoncer la signature d'une convention avec PING SANS FRONTIERES qui permettra aux deux structures de développer des actions sociétales communes. PING SANS FRONTIERES développe de nombreuses actions en Afrique avec comme slogan « l'éducation au bout de la raquette » [www.pingsansfrontieres.org](http://www.pingsansfrontieres.org).

Gilles ERB, Président de la FFTT : « La FFTT se félicite de cette convention avec PING SANS FRONTIERES qui va permettre à la fédération de développer son programme sociétal et plus particulièrement à l'international. Dès maintenant les équipes de la FFTT travaillent avec PING SANS FRONTIERES sur des actions communes qui seront déployées au cours de l'année 2021. Nous comptons également sur l'implication des acteurs locaux (ligues, comités, clubs) pour s'inscrire dans cette dynamique écologique et solidaire. »

Sarah HANFFOU, Présidente et fondatrice de PING SANS FRONTIERES, médaillée d'argent en simple aux Jeux africains de 2019 et qualifiée pour les jeux de Tokyo 2020, se félicite également de la signature de cette convention qui va permettre à son association de se rapprocher de la FFTT et de ses 3.200 clubs : « Nous sommes très heureux de ce partenariat qui vise à mener des projets communs à impact social et écologique. Je suis convaincue que ce partenariat va nous permettre de renforcer nos actions sur le terrain et partager au plus grand nombre notre passion du ping. »